

1	<b>Наименование проекта:</b> «Школа – территория красоты и гармонии»				
2	<b>Срок реализации проекта:</b> 2024-2025 годы				
3	<b>Организация – заявитель, предлагающая проект:</b> государственное учреждение образования «Средняя школа № 3 г. Витебска имени Л.Н. Белицкого»				
4	<b>Цель проекта:</b> создание эстетически благоприятных условий для воспитания гармоничной личности, организацию познавательной, творческой деятельности учащихся через благоустройство территории учреждения образования				
5	<b>Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:</b> создание индивидуального облика территории учреждения образования; содействие укреплению здоровья учащихся; формирование благоприятной гармоничной пространственной среды; воспитание осознанного, экологически целесообразного поведения в природе, культуры общения с окружающим миром, развитие эстетического и эмоционального отношения к природе, гражданской позиции, навыков коллективной работы.				
6	<b>Целевая группа:</b> дети в возрасте от 6 до 18 лет, а также жители микрорайона.				
7	<b>Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</b> в рамках проекта планируется продолжение благоустройства пришкольной территории, посадка деревьев «Аллея выпускников», оформление тематической клумбы, создание оригинальных композиций, архитектурная подсветка зеленых насаждений, использование малых архитектурных форм.				
8	<b>Общий объем финансирования (в долларах США):</b> 8 000 \$				
<table border="1"> <thead> <tr> <th>Источник финансирования</th> <th>Объем финансирования (в долларах)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Средства донора</td> <td>7 500 \$</td> </tr> </tbody> </table>		Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах)	Средства донора	7 500 \$
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах)				
Средства донора	7 500 \$				

Софинансирование	500 \$
9	<b>Место реализации проекта:</b> г. Витебск, проспект генерала Людникова, дом 2
10	<b>Контактное лицо:</b> Ломоносова Ирина Васильевна, директор ГУО «Средняя школа № 3 г.Витебска имени Л. Н. Белицкого», телефон +375333161630, e-mail: <a href="mailto:school3@oktvitebsk.by">school3@oktvitebsk.by</a>

1	<b>Name of the project:</b> «School is the territory of beauty and harmony»						
2	<b>Project implementation period:</b> 2024-2025						
3	<b>Applicant organization proposing the project:</b> State Educational Institution «Secondary School No. 3 of Vitebsk named after L.N. Belitsky»						
4	<b>The goal of the project:</b> the creation of aesthetically favorable conditions for the education of a harmonious personality, the organization of cognitive, creative activities of students through the improvement of the territory of the educational institution						
5	<b>The aims planned for implementation within the framework of the project:</b> creation of an individual image of the territory of the educational institution; promotion of student health; formation of a favorable harmonious spatial environment; education of conscious, environmentally appropriate behavior in nature, a culture of communication with the outside world, the development of an aesthetic and emotional attitude to nature, citizenship, teamwork skills.						
6	<b>Target group:</b> children aged 6 to 18, as well as residents of the microdistrict.						
7	<b>A brief description of the activities within the project:</b> within the framework of the project, it is planned to continue the improvement of the school territory, planting trees «Alumni Alley», designing a thematic flower bed, creating original compositions, architectural lighting of green spaces, the use of small architectural forms.						
8	<b>Total Funding (USD):</b> \$8,000						
<table border="1"> <thead> <tr> <th>Source of financing</th> <th>Amount of financing (in dollars)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Donor funds</td> <td>7 500 \$</td> </tr> <tr> <td>Co-financing</td> <td>500 \$</td> </tr> </tbody> </table>		Source of financing	Amount of financing (in dollars)	Donor funds	7 500 \$	Co-financing	500 \$
Source of financing	Amount of financing (in dollars)						
Donor funds	7 500 \$						
Co-financing	500 \$						

9	<b>Location of the project:</b> Vitebsk, General Lyudnikov Avenue, 2
10	<b>Contact person:</b> Lomonosova Irina Vasilievna, director of the State Educational Institution "Secondary School No. 3 of Vitebsk named after L. N. Belitsky", phone +375333161630, e-mail: school3@oktvitebsk.by